乙金区民の皆様方へ

区長 富永 尚強

拝啓

25 年度も3月31日に終わり、4月より26年度が始まります。 この25年度をもちまして、区長を退任する事になりました。

平成 17年にブロック長、18年から20年まで書記、21年から25年まで 乙金区長として5年、合計9年間区の役員として全うする事が出来ましたのも、 区民の皆様方のお陰だと深く感謝申し上げます。

前任の区長よりのご指導もあり、区の行事(ふる里夏まつり・敬老祝賀会・餅つき大会・ほんげんぎょう)の様な大きな行事や、区民の安全の為の防災訓練、子ども達の見守りの為の乙金防犯パトロール隊による通学路の巡回活動は、四役・ブロック長・各部会長・部員の皆さま方のお力により今日まで続いており、ご協力頂いている隊員も70名を超えております。

他の区は、シニアクラブがパトロールをしている現状ですが、乙金区において 各部会が参加している事は、地域の子ども達に対する意識が高い証拠と存じます。

この事業の完了予定平成 28 年には、世帯が更に増えて区の総世帯数がおよる 2100 世帯になる予定です。

東地区において、乙金区の役割は大きくなってくると予想されます。 益々発展していく乙金区において、区の行事に区民全員が参加し、隣近所の付き合いを、 防災訓練の逃げタオル運動の様に声を掛け合い、安全・安心に暮らしていける まちづくりが大変重要な事と思います。

> 皆様方のご健康と乙金区が益々発展してく事を祈念致しまして、 小職の挨拶と致します。 長い間ありがとうございました。

> > 敬具

~ これからの区の行事 ~

- ◆ 4月13日(日) 26年度 乙金区定期総会
- ◆5月中旬 春の一斉清掃 ※日程が決まり次第、別途お知らせを回覧します
 - ◆6月中旬 春の花いっぱい運動